

DIETARIO

GUIXOLENSE

Actuación teatral

El pasado domingo y en el local de Acción Católica de nuestra ciudad, tuvo lugar la actuación de la Agrupación Artística del C. P. D. H. de Llagostera, con la representación de la comedia en 3 actos, titulada «Els últims dies d'en Pompeio».

El público que llenaba por completo el local siguió con interés la divertida trama de esta obra y al final de la misma aplaudió largamente al elenco artístico de Llagostera.

OBITO

El jueves día 15 de los cursantes falleció a la edad de 78 años Dn. Jaime Terrades Coll, padre político de nuestro amigo Sr. Enrique Font.

A él y demás familiares, nuestra más sentida condolencia.

Vida Religiosa

Sábado próximo a las 12 de la noche, tradicional y solemne Misa del Gallo, con Adoración del Niño Jesús y Comunión general, ejecutándose por la Capilla Parroquial la Misa del Presbítero Franco a tres voces mixtas con acompañamiento de instrumentos de cuerda. Durante la Adoración se interpretarán los tradicionales Villancicos.

Capilla de las Hnas. Veladoras.— Domingo próximo, festividad de la Navidad del Señor, la primera Misa se celebrará a las 6; seguidamente habrá una segunda misa.

Movimiento Demográfico

Nacimientos. — Victoria Ribas Massachs, Josefa Plaja Vega.

Defunciones. — Emilio Desjacques Selló, Emilia Mont Sagrellas, Jaime Terrades Coll, Manuela Lloansí Dorca, Antonia Calzada Balle, Dolores Martínez Navarro, José Carbó Carbó.

Turno Farmacéutico

Domingo día 25 prestará servicio la Farmacia Riera; lunes festividad de San Esteban medio turno por la Farmacia Rodas.

Reunión de la Comisión Permanente



Aprobación minuta del acta anterior.

A continuación los señores concurrentes quedan enterados de las

Circulares recibidas de la Delegación provincial de Estadística sobre formación del Censo Electoral.

Asimismo quedan enterados de la campaña sericícola que ha emprendido la Sección Femenina de F. E. T.

Seguidamente se da cuenta de que el Sr. Director provincial del Centro Coordinador de Bibliotecas ha comunicado que ya ha recibido el lote de Libros fundacional para esta Biblioteca Pública municipal de inminente inauguración.

Es leída la carta particular que envía al Sr. Alcalde el Agente afecto de El Ocaso S. A. en Gerona, intentando justificarse por el suelto inserto en Ancora con motivo del incidente de la compra de nichos.

Dada lectura al escrito de D. Salvador Vilá Quintana, por el que pide, la condonación de nueve multas que le han sido impuestas por dejar sin retirar y en la vía pública, basuras y escombros, por unanimidad se acuerda desestimar dicha pretensión.

Se acuerda seguidamente instruir expediente de juicio contradictorio administrativo en vista de la petición formulada por la propiedad del inmueble urbano núm. 11 de la Calle Algabira, que pide sea declarada ruinoso dicha casa.

Personado en el expediente sobre concesión de permiso para obras solicitado por Dña. Dolores Pujol, dueña del Hotel Rex, el vecino D. Ricardo Toll Masoliver, y oponerse en escrito de 15 actual a la concesión del permiso porque ello supone el derribo de una pared medianera que afecta al recurrente, se acuerda pase a dictamen de Secretaría municipal.

En resolución del escrito de 28 de noviembre pasado, del vecino D. José Frigola Ferrán, se acuerda concederle el puesto núm. 16 para la venta de pescado.

Asimismo se acuerda rescindir el contrato que tenía suscrito D. Manuel Torres Brugat, para el pago de Arbitrios e impuestos municipales.

A propuesta de la Presidencia y en virtud de las gestiones que la misma practicó en la C. N. S. Comarcal de ésta, por unanimidad se acuerda contribuir con una aportación de 250 ptas. a la suscripción iniciada por aquella entidad para festejar la «Navidad del Productor necesitado».

Después de un detenido estudio de los antecedentes obrantes en el expediente de su razón, dictámenes técnicos, memorias y planos, con referencia a la Urbanización del Callejón de S. Elmo, por unanimidad se acuerda abrir información pública para que cuantos se crean afectados puedan exponer su criterio.

Seguidamente son examinados los proyectos de desagüe del Barrio de la Barceloneta para evitar las inundaciones de dicha barriada.

Acto seguido se da lectura a la Circular inserta en el B. O de la provincia núm. 149, por lo que el Il. Sr. Jefe de la Sección provincial de Administración Local, dependiente de la Delegación de Hacienda, felicita a este Ayuntamiento, y especialmente el Sr. Interventor, por la diligencia en cumplimentar los servicios ordenados en relación con la confección de los Presupuestos municipales.

Resolviendo el asunto pendiente de la pasada sesión sobre horario oficial del comercio local, en vista de la imposibilidad de ponerse de acuerdo los diferentes gremios cuya diversidad de horario propuesto llevaría a un confusiónismo impropio, por unanimidad se acuerda establecer en principio el de las 9 a 13 horas y de 16 a 20 horas con las excepciones de las Panaderías, Carnecerías y Lecherías; la venta de pescado será libre en las vigilias de días festivos intersemanales; de este acuerdo se dará traslado al Il. Sr. Delegado de Trabajo para que lo tenga presente en la concesión de horarios.



Justo premio a una labor

Con evidente paralelo a los célebres «Who's Who» —¿Quién es quien?— inglés y norteamericano, acaba de aparecer la primera edición de la Enciclopedia Biográfica Española con la recopilación de más de dos mil fichas referidas a personas de significación y relieve dentro de nuestro mundo artístico, científico, cultural y financiero.

ANCORA se complace en dar esta noticia por cuanto ha sido incorporada a dicha Enciclopedia la biografía de nuestro Director Enrique Descayre, no solo por el lógico subrayado de ejercer las Secretarías del Fomento del Turismo de Gerona y de la Federación Española de Centros de Iniciativa y Turismo, si que también por sus actividades periodísticas de entre las que se citan la dirección del antiguo semanal guixolense «La Costa Brava» y la que hoy, con toda nuestra admiración y cariño, viene ejerciendo en estas páginas. J.